



みどりの風

学校だより【No.11】
令和7年12月1日
匝瑳市立須賀小学校

走る姿が輝いた マラソン大会!

11月28日、澄みわたる秋空の下、マラソン大会が行われました。これまで1か月間、業間休みを使って練習に励んできた子供たち。初めは長距離に体がついて行かず、歩いたり止まったりする子も見られましたが、練習を重ねていくうちに体力がつき、苦しい表情をしながらも歯を食いしばって一生懸命走る姿が見られるようになりました。当日は、子供たち一人ひとりが自分の目標に向かって力いっぱい走り抜き、練習の成果を十分に発揮してくれました。沿道やグラウンドからの保護者や地域の皆様の温かい声援は、途中で挫けそうになった子供たちにとって大きな励みとなりました。また、運営にご協力いただきましたPTA本部役員並びに体育委員の皆様にご心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

今回の経験が、子供たちにとって「最後までやり抜く力」や「仲間を応援する心」を育む機会となったことでしょう。これからも苦しいことや辛いことがあると思いますが、目標達成に向けて苦しいことから逃げずに立ち向かう強さと、目標を達成する喜び=達成感を味わえるよう、今後も継続して指導・支援してまいります。



12月の行事予定

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
	1	2	3	4	5	6
	書き初め教室 教育相談月間 PTA役員改選		ALT来校	ワンポイント避難 訓練 4年歯科指導	授業参観 教育集会 (警察音楽隊)	
7	8	9	10	11	12	13
	SC来校 クラブ活動	読み聞かせ	6年卒業アルバム 写真撮影	5年八日市場特 別支援学校との 交流会	6年校外学習	
14	15	16	17	18	19	20
	委員会活動 大掃除 (~19日)	読み聞かせ わくわくタイム 代表委員会	ALT来校	6年平和教育 授業	地区児童会 給食終了	
21	22	23	24	25	26	27
	SC来校 短縮日課	全校集会 短縮日課	冬休み~♪		~1/4まで 閉庁日	

秋は楽しい行事が目白押し!

10/31、2年生は銚子へ校外学習に行きました。初めて銚子電鉄に乗った子、初めて車掌さんから切符を買った子など、普段できないことを体験することができ、みんなとっても楽しい一日を過ごすことができました。犬吠埼灯台からの景色に子供たちは大はしゃぎでした。



伝承遊びの会

11月7日に、1・2年生と地域の皆さんで伝承遊びを楽しみました。今年も羽根つきやお手玉、折り紙、あやとり、紙飛行機、剣玉など、色々な昔遊びを体験することができました。

最後に、伝承遊びの先生方へ教えていただいたお礼に、心を込めて作ったメダルをプレゼントしました。



匝瑳市小中音楽発表会

11月12日(水)、八日市場ドームにおいて匝瑳市小中音楽発表会が開催されました。本校も10月中旬から練習を開始し、放課後のわずかな時間を利用して練習を重ねてきました。

本番では、ほどよい緊張感と高揚感に包まれながら、素晴らしいハーモニーを会場中に響かせることができました。

最後に歌った全体合唱の♪ビリーブ♪は感動するほど素晴らしい歌声でした。

